

Reventin-Vaugris

Un bilan positif pour la fête du village

Édith Ruchon, maire, a dressé un bilan positif de la 3^e édition de la fête du village. Et se projette déjà sur la suivante dans deux ans.

Dominique Josset -



La fête du village a été ouverte par les élus et le conseil municipal d'enfants. Photo Mairie de Reventin

Après la fête du village qui s'est déroulée ce samedi 7 septembre, Édith Ruchon, maire, dresse un premier bilan de cette 3^e édition qu'elle qualifie de réussie.

« Cette fête, créée à l'initiative de l'équipe municipale en 2018, s'est installée dans le centre du village pour la troisième année. C'est la volonté de créer un moment festif réunissant les Reventinois de tous les quartiers qui a présidé à sa création. Force est de constater que l'objectif est aujourd'hui rempli ! » dit-elle.

« Cap sur 2025 »

Dès le matin, une vingtaine de bénévoles se sont activés pour la mise en place. Cette 3^e édition a été ouverte par les élus en présence des conseillers

municipaux enfants. « Si de nombreuses associations présentaient leurs activités, nos commerçants et professionnels étaient aussi de la partie. La municipalité n'était pas en reste avec son stand du CCAS. Nous avons également la bibliothèque avec sa braderie de livres. Le Conseil des sages et le conseil municipal enfants étaient représentés. »

L'équipe municipale avait concocté quelques nouveautés : un manège à pédales, un escape game, des animations contées pour les enfants, un quiz permettant d'aller à la rencontre des différents stands, un blind test. Malgré les intempéries, la soirée a pu se poursuivre autour de repas concoctés par le restaurant le *Rad'up* et par le tout nouveau commerce Cœur2Village.

« Maintenant cap sur 2025 ! Nous allons donc travailler sur la prochaine édition avec comme objectif de proposer un peu plus, un peu mieux chaque année », conclut la maire satisfaite.